

03.05.04

R

Vorschlag
an den Bundesrat

**Vorschlag der Bundesministerin der Justiz für die Ernennung
eines Bundesanwalts beim Bundesgerichtshof**

Brigitte Zypries
Bundesministerin der Justiz

Berlin, den 30. April 2004

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Dieter Althaus

Ich beabsichtige, dem Herrn Bundespräsidenten die Ernennung des
Oberstaatsanwalts beim Bundesgerichtshof Bernd Steudl zum Bundesanwalt beim
Bundesgerichtshof vorzuschlagen.

Die Bundesregierung hat der beabsichtigten Ernennung zugestimmt.

Ich bitte Sie, gemäß § 149 des Gerichtsverfassungsgesetzes die Zustimmung des
Bundesrates herbeizuführen.

Brigitte Zypries